

防災行政無線の整備計画は

★市民と歩む会 村田 隆男



で論議をいただきたいと考える。

質問 ↓各地域の防災行政無線の整備計画

と財源はどう考えているのか。

答弁 ↓勝北地域は平成24年、25年度に演習場対策補助金で整備する。久米、

加茂地域は老朽化で不具合が生じて

おり、更新整備は財源などを含め研

究する。FM放送の活用などとあわ

せ灾害時の情報伝達手段として調査

研究中。

質問 ↓久米地域振興基金を支所、体育館の屋根修繕に充当する案があると聞くが、ふさわしくないのでは。

答弁 ↓修繕事業に充当するよりも広く合併地域の振興に資する事業に充当することがより望ましく、地域審議会

「下水道全体計画見直し」と「財政課題」

新政クラブ 野村 昌平



定が不可欠となり、40年で整備可能な区域の絞り込みをした。最終的に

は公共下水で6万1千人、集落排水で2千人、残り4万2千人を合併浄化槽で汚水処理。公営企業会計は法整備が条件だが、平成26年度実施予定。

質問 ↓下水道整備全体計画の見直しは。公営企業会計への移行は。

答弁 ↓人口減少や少子高齢化などの大きな情勢変化があり、経済比較と地域住民の意向を考慮した整備手法の選

質問 ↓久米地域振興基金を支所、体育館の屋根修繕に充当する案があると聞くが、ふさわしくないのでは。

答弁 ↓修繕事業に充当するよりも広く合併地域の振興に資する事業に充当することがより望ましく、地域審議会

「公の施設の運営管理」について

★津山誠心会議 安東伸昭



答弁 ↓115億円の三セク債の発行・償還により、25年9月をめどに土地開發公社の解散手続きに入っている。

このことで、さらなる厳しい財政状況となることから、「公の施設」の整理・集約が必要と考えている。10月から進めている全施設の点検の結果を踏まえ、25年度策定の第9次行財政改革後期実行計画に反映させる。計画の中身について、市民の皆さんに、丁寧にわかりやすく説明していくことが必要と考えており、市民向け説明会の機会を検討する。

リサイクル委員さん、ご苦労さま

★市民と歩む会 河本英敏



大きな差をどう考えるか。

質問 ↓市内362名のリサイクル推進委員の皆様、日頃から地域のごみ減量や分別の徹底などにお力添えをいただき大きな成果を上げていることに、深くお礼を申し上げる。役割は地域の指導者として、減量化、資源化などの啓発、助言を、また行政への要望等の伝達などが主。委員の範囲は、ごみの適正な処理に熱意と識見のある方を町内会長に推薦していただき、嘱咐しているが、その役割と範囲、また委嘱の成果は。委員と住民の間に意識差があり、もめごとの原因にも。委員への負担は世帯数による。この

質問 ↓土地開発公社解散に伴い、さらなる行政改革が求められる中で、604の「公の施設」について、どのような政策を打ち出し、市政運営に当たるのか。

答弁 ↓財政部の立場から汚水処理事業への対応は。

質問 ↓下水及び集落排水特別会計の起債残高414億円を平成28年度に43億円減を見込む。下水道基金や資本費平準化債の活用を図り、基準外繰出金の削減に努める。

質問 ↓土地開発公社解散に伴い、さらなる行政改革が求められる中で、604の「公の施設」について、どのような政策を打ち出し、市政運営に当たるのか。

◎ 有権者が威迫してあるいは議員を陥れる目的で寄付を求めるところは罰されます。